L'histoire de Jacob,

Whe semaine bien remplie!



Préambule

En fin de semaine, Jacob est allé à la pêche sur la glace avec toute sa famille. Il a pêché plusieurs petits poissons. Il était si fier. Son papa a pris beaucoup de photos pour que Jacob puisse les montrer à ses amis à la garderie.

Lundi matin au CPE, Jacob est arrivé tout content avec ses photos en main.

« Regarde Sophie, viens voir mes photos! Je suis allé à la pêche sur la glace en fin de semaine. Y avait un gros trou dans la glace pour mettre notre canne à pêche, pis on pouvait même voir les poissons passer sous la glace. »

Jacob avait des étoiles dans les yeux lorsqu'il en parlait. Sophie lui posa plusieurs questions.

Pendant que Jacob lui racontait sa journée, Sophie avait plein d'idées dans sa tête pour faire vivre des expériences captivantes aux enfants. Elle aime bien s'inspirer des expériences des enfants pour préparer les activités de la semaine.

Sophie lui demanda:

« Jacob, tu m'as donné envie de préparer pleins d'activités. Est-ce que tu as le goût que nous parlions davantage de la pêche et des poissons ? » Jacob affichait un beau sourire. « Ah oui, j'aimerais beaucoup ça. »

Les amis qui regardaient les photos avec eux ont tous dit « OUI! » à l'unanimité.

Même la maman de Jacob a proposé d'apporter le matériel qu'ils ont utilisé lorsqu'ils sont allés à la pêche.

À la collation:

« Mon amie Alexia a raconté que son grand frère avait déjà pêché un énorme poisson avec une épée au bout du nez sur un bateau. »

- « Noah dit que son père est tombé dans l'eau lorsqu'il a voulu ramasser un poisson qui avait sauté en dehors de l'eau. PLOUCH !!! »
- « Amanda a renchérit en disant que sa sœur avait pris le fil de sa canne à pêche dans les algues lorsqu'elle a lancé sa ligne à l'eau. » Et... et... et...

Nous avons bien rit!

Voyant que tous étaient fascinés par les histoires de chacun, Sophie a profité de cette occasion pour nous demander si on avait des livres d'histoires sur les poissons ou de pêche à apporter de notre maison.

« Ce sera notre activité de transition juste avant la sieste et on pourrait peut-être en apprendre davantage sur la pêche et les poissons. »

Jules a aussi suggéré d'aller chercher des livres à la bibliothèque municipale. « Bonne idée ! » répondit Sophie.

Après la collation, Sophie nous a proposé d'aller faire une petite promenade dans le bois situé près de la garderie pour y ramasser des branches de bois mort pour s'en faire des cannes à pêche. Sophie explique que parfois le vent d'hiver fait tomber des branches mortes par terre que l'on peut ramasser.

« Si on cherche bien, il y a plein de « ressouches » qu'on peut utiliser autour de nous pour fabriquer des cannes à pêche. »

Je ne sais pas trop ce que cela veut dire ?! Heureusement que ma belle Sophie d'amour a beaucoup d'imagination.

En revenant à la maison, papa et moi avons mis dans la voiture les cannes à pêche, le coffre rempli d'appâts, le filet, les gants et le seau pour ne pas oublier de les apporter à la garderie demain matin.

Aujourd'hui, il y avait une surprise dans mon local. Sophie avait suspendu un gros filet de pêche au plafond. En regardant bien, il y avait aussi des affiches sur les murs montrant de beaux bateaux et toutes sortes de poissons rigolos. Dans le coin « jeu de rôle », elle avait mis des cannes à pêche, un seau, une boîte, un petit tapis bleu, des bûches pour s'asseoir, des images aimantées de poissons et de drôles de chapeaux. Dans le coin « jeu calme » était déposé sur la table un magnétophone avec des casques d'écoute avec lesquels on pouvait entendre le chant des baleines. Il y avait aussi toute une pile de livres colorés avec de magnifiques images. Au lavabo, Noah et Alexia étaient en train de jouer dans l'eau avec des bateaux et des animaux.

Jules et Laurie qui étaient assis dans la boîte avec un chapeau sur la tête, se sont écriés : « Viens avec nous! On s'en va en bateau sur l'île pour pêcher. » J'ai embrassé rapidement papa et je me suis joint à eux. « On s'amuse vraiment au CPE! »

Voyant que j'étais très occupé dans mon jeu, papa remis à Sophie le matériel de pêche de notre maison. Il expliqua à Sophie qu'il est très important qu'elle manipule les appâts avec précaution puis qu'on peut se blesser si on ne fait pas attention. Sophie est d'accord et dit qu'elle veut nous les montrer pour qu'on puisse les observer et voir les différentes sortes d'appâts. Elle l'a remercié en lui disant : « Chez Mamie Soleil, on aime bien lorsque les parents s'impliquent dans la vie de la garderie. »

Durant l'après-midi, Sophie avait réservé la salle multifonctionnelle pour qu'on aille dépenser de l'énergie. Dans la salle, il y avait des cerceaux de différentes grandeurs déposés au sol. Sophie nous a suggéré un jeu où nous étions devenus des poissons et les cerceaux étaient nos maisons. On a couru pour ne pas se faire attraper par le gros poisson. « Ouf! Une chance qu'il y avait des maisons pour se reposer un peu. »

Lorsque maman est venue me chercher, elle s'est exclamée : « Tu as les joues toutes rouges. Tu as l'air en santé! »

Ce matin, nous sommes allés au marché tout près. On a rapporté du poisson dans une glacière pour le dîner de demain.

Odette, notre chef-cuisinière, nous a préparé un repas avec le poisson qu'on a acheté hier. « Hum, c'était délicieux! » Elle nous a même donné sa recette pour que nous l'apportions à la maison. Sophie croit que les activités culinaires ça développe le sens du goûter. Je pense que c'est vrai puisque Mathieu n'aimait pas beaucoup le poisson et il a mangé avec appétit celui cuisiné par Odette.

En me réveillant de la sieste, dans le coin art plastique, j'ai remarqué que Sophie avait déposé des retailles de papier de construction, de la cellophane, du papier crêpé, de la laine, des boutons, des brillants, de la colle et des bâtonnets sur la table. Jules était déjà en train de bricoler lorsque je me suis assis près de lui. « Regarde Jacob, mon poisson-marionnette! »

D'une voix toute douce, Sophie m'a demandé si j'avais le goût d'en faire un. J'ai tout de suite dit oui sans hésiter!

Jules m'a aidé à coller les boutons et j'ai réussi à faire un joli poisson. C'est drôle parce que mon poisson était bien différent de celui de Jules. Sophie dit : « C'est ce qui fait la beauté de l'art ! » Je pense que ce qu'elle voulait dire c'est que nous sommes tous différents les uns des autres et que c'est pour ça qu'il n'y a pas un bricolage de pareil. « Je suis ravi que mon éducatrice m'aime comme je suis. »

À la fin de la journée, Sophie nous a demandé de faire penser à papa et maman d'apporter notre maillot de bain à la garderie puisque la semaine prochaine il y aura une journée Beach Party organisée pour tous les enfants. À Mamie Soleil, il y a souvent des activités collectives organisées par les éducatrices. « C'est génial car il y a plein d'ateliers et je peux même jouer avec ma grande sœur Charlotte. »

« Hum! C'est déjà la dernière journée de la garderie. Demain, je serai à la maison avec ma famille. J'ai eu une semaine bien remplie et j'ai bien hâte à la semaine prochaine. » Tantôt, j'ai entendu la mère de Florence dire à Sophie qu'elle sera absente lundi matin pour aller faire des exercices au centre de réadaptation. « Moi aussi j'aimerais bien aller au centre de réadaptation... »

« En tous cas, chez Mamie Soleil les enfants sont importants! »

Dernière mise à jour 31 octobre 2017